

# Garage de M.Azouaou



Lorsque M.Azouaou essaye de faire rentrer sa voiture dans le garage il trouve des difficultés. En effet la longueur de sa voiture fait presque la longueur du garage comme vous le voyez sur les images

**Trop avancer risque de toucher le mur**



**Ne pas trop avancer risque ne pas pouvoir fermer les portes**



Vue de l'intérieur



Dans un premier temps il a placé un pneu dans le mur en face.

Le pneu lui sert de guide lorsqu'il avance avec sa voiture il s'arrête juste au moment ou il le touche.



Pour que la voiture rentre correctement dans le garage, la distance doit être **inférieur ou égale à 25cm** entre le mur et la voiture.

Le système fonctionne bien  
M.Azouaou arrive à faire rentrer  
sa voiture et fermer les portes,  
par contre il a remarqué que sa  
plaqué d'immatriculation se  
déforme à force d'être en contact  
avec le pneu.



Il compte sur vous pour l'aider  
à trouver un système  
plus performant.

